

Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

もうその一点だけを取っても、志岐さんの論は、現実と妄想の区別がついていないことが明らかで、致命的だということです。

posted at 12:46:47

37 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

勉強していると自称しながら、検察の問題と裁判所の問題の区別すらついていない。そういう人が、「検察架空議決」説に引っかかるという一例ですね RT @a7a7a7m

posted at 13:05:28

38 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

物凄く頭が悪い人がいるので繰り返しますが、私は一度たりとも「検審が真っ白だ」とか「裁判所には何の責任もない」などとは言っていません。どちらにも問題があることは再三認めています。その上で、架空議決説には論理的に無理がありすぎる

39 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

にもかかわらず、架空議決支持者は話をすり替え、検審(または裁判所)に問題がある=検審は架空だった、という極端な論理の飛躍を正当化しようとします。検審や裁判所の問題を追及する上で、トンデモは逆効果だということすらわからないようです

posted at 13:10:20

40 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

私たちのやらないことは、トンデモ説に逃げて、妄想の「巨悪」をネットで批判して悦に入ることではなく、地道に「何が起り、何が起らなかったのか」を検証し、再発を防ぐことです

posted at 13:12:21

41 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

架空なら、もっと普通の数字をそれらしく提示すると考える方が常識だと思いますが RT @a7a7a7m 東京第五検察審査会の審査員の11人の平均年齢は、二度も30代前半で小数点第二位まで二度同じですが。

posted at 13:25:03

42 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

妄想もここまで来ると笑いが取れますね RT @goibuku_fudou その逆転の発想で誤魔化したのでは？ RT @nobuyoyagi: 架空なら、もっと普通の数字をそれらしく提示すると考える方が常識だと思いますが RT @a7a7a7m 東京第五検審審査員の11人の平均年齢は

posted at 13:29:17

43 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

妄想癖のある人は、勝手に妄想の世界で遊んで、ネットの世界で傷を舐めあっていてください。私は現実世界で闘っているので、邪魔をしないで頂きたい

posted at 13:30:10

44 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

違いますね RT @a7a7a7m @nobuyoyagi @gōubukū_fudou だから、平均年齢は、確か小沢派の議員が突然検察審査会の責任者に質問して架空議決じゃやないか？ってバレたんです。

posted at 13:54:26

45 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

同時期の他の議決、領収書や交通費の精算書など検察審査員がいた事実を示す証拠、検察審査会事務局職員の異動は激しく、大それた秘密を守れるような状況ではないこと。その他山ほど RT @k555akuei 都合の悪い事実とは、具体的にどういうことでしょうか？具体的に教えてください。

posted at 14:14:42

46 8月4日



Nobuyo Yagi 八木啓代@nobuyoyagi

なにより参院予算委員の権限で一般に開示されない書類のほぼ全部を確認したうえで、森ゆう子議員が、検察審査会の存在を確認されています。問題は審査員や補助員の選任方法です。RT @k555akuei 都合の悪い事実とは、具体的にどういうことでしょうか？具体的に教えてください。

posted at 14:19:07

47 8月4日